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伊 那 市 都 市 計 画 審 議 会 議 事 概 要

項 目 伊那市都市計画審議会

開会日時 平成26年12月24日（水）午前10時00分

閉会日時 平成26年12月24日（水）午前10時40分

場 所 伊那市役所本庁５階 ５０１会議室

出席者

伊那市都市計画審議会委員

上伊那農業協同組合 網野澄子

伊那市農業委員会 有賀徹

一般社団法人伊那青年会議所 池上裕平

伊那市交通安全協会 井上征博

伊那市女性団体連絡協議会 兼子徳子

伊那商工会議所 唐木和世

伊那市区長会長会 黒宮範明

信州大学農学部 佐々木隆

一般社団法人長野県宅地建物取引業協会南信支部 鈴木孝之

女性人材バンク 山田英子

伊那市議会 前澤啓子

伊那市議会 丸山敞一郎

長野県上伊那地方事務所 青木一男（代理 担当係長 清水直樹）

長野県伊那建設事務所 飯ケ浜安司

事務局

山崎建設部長

浦野都市整備課長、松澤計画係長、下平技術主任

竹松生活環境課長、竹村企画調整幹

斉藤建設課長

伊藤農政課長

欠席者 一般社団法人長野県建築士会上伊那支部 若林晴二

議事 （１）法定審議 都市計画ごみ焼却場の決定について

資料

伊那市都市計画審議会次第

伊那市都市計画審議会委員名簿

資料１ 諮問書の写し

資料２ 都市計画決定図書

資料３ 前回審議会質疑要旨

資料４ 都市計画決定に係る縦覧概要及び意見書の要旨

資料５ 長野県との協議
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１ 開 会

２ あいさつ

・白鳥市長あいさつ、佐々木会長あいさつ

３ 諮 問

・都市計画ごみ焼却場の決定について、白鳥市長から佐々木会長へ諮問

４ 議 事

・委員の過半数の出席により審議会は成立

・議事録署名委員として、会長が網野澄子委員、井上征博委員を指名

（１）都市計画ごみ焼却場の決定について

・事務局から、諮問書、都市計画決定図書、前回審議会質疑要旨、縦覧概要及び意見書要旨、長野県

との協議について資料により説明

・議事質疑要旨

（委 員）提出された意見書の要旨とそれに対する市の見解について、この意見を出された方へ回答

しているか。

（事務局）意見書を提出された方への回答は行っていません。

（委 員）洪水対策について、地面の嵩上げをするとしているが、最終候補地は土砂災害、水害等の

災害発生可能性が高い場所であり、昨今のゲリラ豪雨を鑑みると嵩上げすることで防げるか

非常に疑問である。また、候補地選定委員に専門家がいなかったことが問題である。

堤防について、三峰川と新山川の合流点で出水への対処が難しい場所であり、候補地とし

て不適地である。

排気について、環境影響評価の「常時風が吹いており、空気の滞留はなく大丈夫である」

という報告は非常に疑わしく、問題があると考えている。

（事務局）いくつかある洪水対策のひとつとして地盤の嵩上げを予定しており、他にも堤防の整備、

重要機器の２階への設置などの洪水対策を講じていきたいと考えている。嵩上げ高さについ

ては、敷地の中央付近にある市道の高さに合わせ、約１メートル程度の嵩上げを予定してい

る。

候補地については、用地選定の段階から様々な角度で審議されてきている。また、３年間

かけて現地調査を含む環境影響評価を行っており、環境に与える影響はほとんど無いという

結果が報告されている。その結果を尊重し、上伊那広域連合とも調整して事業を進めていき

たい。

・採決

出席委員により採決を行い、賛成 13 反対 1の賛成多数で都市計画ごみ焼却場の決定について承認

された。都市計画ごみ焼却場の都市計画決定について、伊那市都市計画審議会として異議のない旨

を市長へ答申することを決めた。

５ その他

（委 員）現在、堤防整備を計画している箇所にある蛇籠護岸を何らかの形で土木遺構として残して

ほしい。また、焼却場ができると訪れる人が増えるので、蛇籠の遺構を説明できるような施

設を作っていただくことを検討願いたい。

（事務局）堤防整備により蛇籠護岸は埋まることとなる。保存については、記録保存という方法もあ

るので、教育委員会とも相談して進めていく。また、遺構としてどのような形がとれるのか、
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国交省とも相談していきたい。なお、榛原河川公園付近に蛇籠堤防の説明看板と大型の蛇籠

がある。

（委 員）工事中は多くの業者の車両が通行することとなり、富県の道路など特に狭いため、なるべ

く影響の無いよう進めて頂きたい。

（事務局）広域連合と調整を図りたい。

（委 員）周辺の整備と合わせ、観光ＰＲできるような施設の整備をお願いする旨を前回審議会で発

言したが、観光ＰＲする計画が現在あればお聞きしたい。

（事務局）サイクリングジョギングロードを利用する方々の拠点施設の位置づけとして、小さな公園

程度の整備を考えている。

また、上伊那広域の施設なので、上伊那の市町村の観光ＰＲやポスター展示、時季ごとの

展示コーナーの設置などについて、本施設の中に設けられるか検討している。

６ 閉 会


